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   - Почему возникают несогласованности в диагнозах специалистов органов
здравоохранения и специалистов пмпк?

  

   - Как преодолеть родительскую «необразованность» в вопросах взаимодействия с
пед.консилиумами образовательных организаций?

  

   - Как оптимизировать маршруты взаимодействия специалистов инклюзивного обучения
в масштабах организаций и в целом города? 

  

   - Как «собрать» ребёнка с ОВЗ для передачи его из дошкольного учреждения в
школу? 

  

   - В чём сложность индивидуально-адаптированных программ для детей с ОВЗ?

  

   Тема обсуждения, её результаты, рекомендации и определение проблем очень
актуальны для родительской общественности, семей с детьми ОВЗ, которые готовят в
школу, переходят на другой уровень обучения, решают вопросы завершения обучения.

  

   Приглашаются СМИ принять участие и осветить данное мероприятие.

  

   #форум #Батайск #образованиебатайска
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